## Westfälische Nachrichten, 8. Januar 2019



## Zweites Königstreffen in Intrup

Was im vergangenen Jahr begann, hat nun seine Fortsetzung gefunden und soll zu einer Tradition werden: das Treffen der Schützenkönige des Schützenvereins Intrup-Niederlengerich. Die amtierende Majestät Detlef Grunde traf sich mit 15 seiner Vorgänger im Römer, um bei einem gemütlichen Essen Erinnerungen auszutauschen. Dirk Plate und Norbert Junghöfer hatten eine Beamer-Präsentation mit Bildern der Königsproklamationen seit 2006 vorbereitet. Die Teilnehmer am zweiten Drei-Königs-Treffen der Intruper Schützen (sitzend von links)
Walter Schade (König 2006), Günter Hölscher (1973 und 1998), Detlef Grunde (2018), Otto Hukriede (1986), Dirk Plate (1997), sowie (stehend von links) Norbert Junghöfer (2005), Karl-Heinz Stockmeier (2002), Manfred Stockmeier (1987 und 2009), Holger Stockmeier (2001) Jörg Feldkamp (2008),) Friederich Peters (1996) Helmut Jasper (2013), Uwe Führbaum (2011), Wilfried Lutterbey (2012), Ralf Junghöfer (2010) und Ulrich Janetzki (1985).